STARKETEAMS



## Restaurant San Martino

## Die Sternenfänger

Und wieder blinkt der Stern. Jochen Fecht und Thomas Haist haben es erneut geschafft, von den gestrengen Testern der Michelin-Gourmetbibel in die Restaurant-Königsklasse verortet zu werden. Da knallten die Champagnerkorken im San Martino.

Fecht und Haist: Ein Team auf der Erfolgsspur, das der Zufall zusammen brachte. Die gemeinsame Geschichte begann 1996, als der Stockacher Jungkoch Jochen Fecht und der aus dem Schwarzwald an den See gewehte Restaurantfachmann Thomas Haist bei Bertold Siber landeten, dem ersten Konstanzer Sterne-Koch.

Die Zeit im Seehotel Siber markiert der Einstieg in die Gourmet-Küche. Drunter ging nichts mehr. Schnell war beiden klar: Wir haben das gleiche Lebensziel und das trägt den Namen "Gourmet". Bald eröffneten Jochen Fecht und Thomas Haist mit Siber als gastronomischem Leiter das Kaffeehaus Krone an der Konstanzer Marktstätte. Danach gingen sie zusammen für ein paar Jahre nach Mallorca, in den Zwei-Sterne-Gourmettempel Tristán. 2012 kam das Angebot aus dem Schloss Brunnegg in Kreuzlingen: Perfekt für Jochen Fecht und Thomas Haist im Doppelpack. Sie machten "Gourmet" im Restaurant Nocturne auf Brunnegg — und schon 2013 kam der erste eigene Michelin-Stern.

In 2014 folgte der nächste Schritt auf der Erfolgsleiter: der in die Selbständigkeit. Der sei ja eigentlich schon 1996 bei einem Glas Wein beschlossen worden, erzählt Thomas Haist. Auf so etwas wie das San Martino habe man gewartet, diese Verbindung von Bistro und Gourmetküche. Und kaum hatten sich dort die ersten beglückten Genießer von den Tischen erhoben, ging der Stern über dem San Martino auf. Der Vorgänger des jetzigen.

Das Konzept, konsequent höchste Qualität in zwei unterschiedlichen Lokalitäten anzubieten, ist aufgegangen. Jochen Fecht und Thomas Haist sehen sich als "gutes System", der Vergleich mit dem "alten Ehepaar" sei durchaus angebracht. Auch privat versteht man sich: Jochen Fecht ist Patenonkel bei einem Haist-Sprössling. Und in der wenigen verbleibenden Freizeit kommt bei beiden hin und wieder die angeborene Urlust auf gute Küche zum Tragen, etwa dann, wenn sie ins Burgund reisen, zum Weinkauf. Gemeinsam, natürlich.

Restaurant San Martino
Jochen Fecht & Thomas Haist
Bruderturmgasse 3 | D - 78462 Konstanz
Tel. +49 (0)7531 28 45 678
www.san-martino.net

TEXT/FOTO: CAB/PPP

8 | **AKZENT** STARKE TEAMS 2015